

Le premier ministre à Argenteuil pour inaugurer la mosquée Al Ihsan

Lundi 28 juin, j'ai accueilli le premier ministre, François Fillon, venu à Argenteuil inaugurer la mosquée Al Ihsan plus souvent appelée "Renault".

Je me suis déjà exprimé sur ce blog, donnant mon point de vue sur ce déplacement très médiatique. Moi-même fortement sollicité par les médias, j'ai pu donner mon éclairage et les articles de presse, ainsi que les vidéos relatant cette inauguration sont nombreux.

http://www.youtube.com/watch?v=OLvFL8L_j0Q

http://www.google.com/hostednews/afp/article/ALeqM5ghKxbjG6rzjSeByzlvLJb_WserQ





Mardi 29 juin 2010